

Rememoran en Bolivia al prócer Antonio José de Sucre

Image not found or type unknown



Antonio José de Sucre

La Paz, 3 feb (RHC) El presidente de Bolivia, Luis Arce, resaltó la trayectoria independentista del prócer Antonio José de Sucre, gran mariscal de Ayacucho, al cumplirse 226 años de su nacimiento.

Arce en su perfil de Twitter resaltó que Sucre 'como presidente de Bolivia impulsó la organización administrativa y económica, entregó tierras a los indígenas e impulsó la educación'.

El mandatario también aseveró que en el país preservarán su legado, en tanto el ministro de Gobierno, Carlos Del Castillo, en la misma red social, recordó las aptitudes diplomáticas, políticas y militares del gran mariscal de Ayacucho, creador de la Policía Boliviana.

Sucre fue un político, diplomático, estadista y militar venezolano, prócer de la independencia americana, así como presidente de Bolivia, Gobernador del Perú, General en Jefe del Ejército de la Gran Colombia, Comandante del Ejército del Sur y Gran Mariscal de Ayacucho.

Se le considera uno de los militares más completos y una de las figuras destacadas en la emancipación de América Latina del coloniaje español.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/246633-rememoran-en-bolivia-al-procer-antonio-jose-de-sucre>



Radio Habana Cuba